Curso Sobre Residuos de **Pesticidas**

El Instituto Salvadoreño Investigaciones de Investigaciones del Café. ISIC, y PROME-CAFE impartirán un curso regional sobre Residuos de Pesticidas en Café, el que será impartido en el Hotel Presidente, del 7 al 11 del corriente mes, a técnicos que laboran en el desarro-llo de la cafícultura en Mexico, Centroamérica, Panamá v el Caribe.

La inauguración de este curso será a las 8 a.m. del lunes 7 con los siguientes actos: Himno Nacional, pa-labras de bienvenida por el Director de ISIC, Ing. Ma-nuel Flores Berrios; objeti-vos y alcances del curso, por el Dr. Raúl Solkes, Di-rector de IICA en El Salva-

Palabras de inaugura-ción por el Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Aquilino Duarte.



31 DE OCTUBRE TERMINAN CLASES. A finales de este mes se cerrará el año escolar, se-gún lo dieron a conocer los titulares de Educación. Dijeron que los maestros seguirán laborando en sus cuadros hasta noviembre. Informan: Profa. Mélida V. de Ramírez, Prof. Alberto B. Flores, Ministro, y Prof. Luis H.

El Ultimo de Octubre Comienzan Vacaciones

El 31 de octubre será el último día de clases en todas las escuelas del país,
informó el Ministro de Educación, José Alberto
Buendía Flores, y agregó
que los exámenes estarán
comprendidos del 7 al 25 de
este mes y que la evaluación de la última área
de estudios será del 28 al 31
del mismo.

La elaboración de memorias e informes finales se harán del 4 al 8 de noviembre y las clausuras escola-res del 15 al 22.

El funcionario señaló que este año de las escuelas de

Demostrarán Cómo Reparar poncharon las llantas para amedrentar a la población.

mostración de cómo repa-rar barcos atuneros en el Complejo Pesquero de La Unión, informó el Presidente de CORSAIN, Lic. Oscar René Alvarez, quien agre-gó que esto es una muestra de nuestra alta tecnología en este ramo.

Observarán el trabajo funcionarios del Gobierno, gerentes de empresas pesqueras e inversionistas extranjeros interesados en conocer la actividad que se

-Favor pase a la página 27.

Actividad de Juniors de Sonsonate

El próximo 5 y 6 de octu-bre, la Asociación Nacional de Cámaras Junior de El Capítulo en Sonsonate, realizará su Segunda Escuela Nacional de Capaci-

Lación.

La Escuela contará con la participación de todos los Juniors de El Salvador. San Salvador. Santa Tecla, Sonsonate, Santiago de Maria, Metropolitana de Dirigentes, Santa Elena, Juayúa, Acajutla y jóvenes que deseen participar.

La Escuela ha sido denominada "Jr. Carlos Aréva-

-Favor pase a la página 27.

El 31 de octubre será el educación básica del sector timo día de clases en to-oficial saldrán 917 mil as las escuelas del país, alumnos que sumados a los del sector particular da la cantidad de 1.225.000 estu-

En todo el país, incluyendo los sectores conflictivos, funcionaron 2.324 escuelas

con 25.919 secciones del 1º.

al 9°. grado.

Para 1986 se espera que haya un incremento de 60 mil alumnos nuevos.
FORMULARIOS
SIMPLIFICADOS

Dijo el Ministro que los -Favor pase a la página 37.

Ametrallados dos Buses en la Troncal del Norte

Dos buses, uno de la ruta medida de presión contra 13 y otro de la 109, fueron el Gobierno duartista. ametrallados ayer a las De los dos buses el más cinco de la mañana, en el kilómetro 9 de la Carretera Troncal del Norte, por un grupo de terroristas que les

Barco de Pesca cho días antes que lle-varian a cabo un sabotaje Técnicos salvadoreños varian a cabo un sabotaje contra el transporte, como

dañado fue el placas 74-857, de la empresa Aladino, ma-nejado por Héctor Molina García, que hace viajes an-tre Quezaltepeque y San Salvador.

Los terroristas luego de ametrallar las llantas le ro-

Al Año Salen 3 Testigos de Vista y Absuelven Reo

se un informativo de homi-cidio aparecieron tres testigos de cargo, pero el jurado absolvió al reo.

La vista pública se efec-tuó el jueves en el Juzgado 5º de lo Penal de San Salva-dor, donde compareció en el banquillo de los acusados Santiago Ramírez Martínez, mecánico, de 25 años, acusado por homicidoloso en Rodolfo Hernández, de 24, hecho registrado el 20 de diciembre de

Al año y medio de iniciar- 1982 en la Comunidad Modelo Número 2, kilómetro 3 y medio de la Carretera a Los Planes.

Hernández apareció muerto con una estocada de machete en la tetilla iz-quierda, la cual casi le a-travesó el tórax, según el reconocimiento médico. Su deceso se produjo cuando velaban a la menor Verónica Gallardo, de 2 años, hija de unos vecinos de aquel lu-

-Favor pase a la página 21.

Tablero Judicial

Reo Condenado en San Miguel Por Violar y Asesinar a Niña

Condenatorio fue el veredicto que emitió el tri-Condenatorio fue el veredicto que emitió el tribunal de conciencia contra el reo presente Carlos Mauricio Portillo, acusado de violar y asesinar a la menor Marilú Montesinos, de 5 años, dejándole caer una piedra en la cabeza.

Los hechos se produjeron el 9 de julio del año pasado, en los escombros de lo que fue la fábrica de candelas, a orillas de la línea férrea, en el barrio San Nicolás

Se probó en el juicio que la niña causó varias mordeduras al hechor, por lo cual la Fiscalía pidió en su oportunidad exhumar el cadáver de la menor para tomarle la medida de sus dientes y cotejarlas

-Favor pase a la página 21

Por Tierra y Aire Vigila Carreteras el Ejército

Unidades del Ejército han intensificado la vigi-lancia por tierra y aire en todas las carreteras del exageran cuando afirman país, informaron fuentes militares ayer tarde, ante la amenaza terrorista de boicotear el servicio de transporte.
Voceros militares dijeron

que la amenaza terrorista ha sido otro fracaso, pues si bien es cierto que el trans-porte no estuvo normal, sí

circularon varias unidades, sobre todo hacia el occiden-

CONDENADO . -

(San Miguel). Carlos Portillo Martínez, de 24 años, fue condenado por el jurado, por el doble delito de violación y muerte en la niña Marilú Montesinos, de 5



VICTIMA.— (Santa Ana). Blanca Noemi Monterrosa, del INSA, pereció el 14 de septiembre al ataterroristas un pick up, que trans-portaba a varios civi-

que el transporte se paralizó en un 95% por ciento. "Eso es lo que nos hace más daño externamente, pues lo que buscan los terroristas es la parte publi-citaria", expresó. Por otra parte, otra

agencia informó que en combates registrados en Gualache, Usulután, mu-rieron 8 terroristas, cator-ce resultaron heridos y otros diez fueron capturados por el Ejército.

Agregaron que una co-lumna de aproximadamente cincuenta subversivos

-Favor pase a la página 19.

Noticias de Santa Ana:

Identifican a Autor de Homicidio y Lesiones

SANTA ANA.— José Armando Aldana Cardona fue señalado por varios testi-gos como el responsable de la muerte del comerciante Juan Francisco Domínguez Guardado y de las lesiones de arma de fuego que presenta el empleado Víctor Manuel Chinchilla.

Los hechos ocurrieron en las oficinas de Aduana de San Cristóbal de la Frontera. El hechor ya se encuen-

BANDA DE ASALTANTES EN PODER DE LA POLICIA

SANTA ANA.— La Po-licía Nacional Informó que ha capturado a Rodrigo E-nrique Cerna (guatemalte-co), Juan Francisco Quin-tanilla, Roberto Tovar Flo-

-Favor pase a la página 19.

Expulsión de AEAS Sólo Puede Hacerlo Asamblea

La expulsión de socios de formar una directiva provi-AEAS sólo puede hacerla sional, no lo hicieron para una asamblea general, ex-presó el señor Carlos Ser-actuales y precisamente meño, uno de los "expulsa-dos" por la directiva, úni-camente por exigir que se convoque a asamblea y la explicación del destino de los fondos de la Asociación. Dice el Sr. Sermeño que

el jueves en la mañana se reunieron alrededor de 75 socios y aun cuando podían actuales y precisamente por no violar los estatutos.

Pero si formaron una co-misión que ya inició las conversaciones con los di-rectivos para ponerse de acuerdo sobre la fecha de la asamblea en la cual se elegirá a la directiva

-Favor pase a la página 27.

Creen Maniobra Oficial para Destruir AEAS

AEAS entrevistados por EL DIARIO DE HOY de-nunciaron una "maniobra oficial" con el objetivo de destruir la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños. Los quejosos pidieron a este periódico que sus nombres "se man-tuvieran en reserva".

Las declaraciones surgieron a raíz del movimiento que han iniciado otros to que nan iniciado otros empresarios, "quienes a simpre vista gozan del apoyo oficial, al grado que uno de ellos ya está ofreciendo líneas de buses y o-

Varios miembros de EAS entrevistados por L DIARIO DE HOY de-tructiva contra AEAS", di-

Por su parte, los directi-vos de AEAS se negaron a vos de AEAS se negator a comentar la denuncia, pero afirman que la reunión ce-lebrada ayer y de la cual informamos ampliamente, fue "con el visible objeto de restarle fuerza a la Asociación".

Carlos Nóchez Villagrán, Presidente de AEAS, mani-festó que una de las acusaciones hechas contra AEAS

-Favor pase a la página 21.



MANTIENEN POSICION. Directivos de AEAS dijeron ayer mantenerse firmes en sus decisiones y principios. Lamentaron que otros empresarios intenten romper la estabilidad institucional. De izquierda a derecha: Godofredo Miranda, Carlos N. Villagrán y Alfonso V. Cristales.